

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE SUSCRICION.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid ó enviándole en metálico, libranza ó sellos del correo á la Administracion, calle del Rubio, núm. 23, que no servirá la que no esté pagada.

Madrid, 8.ª. Prov. 30.ª. Uti. y Extram. 72.
Las suscripciones y anuncios se admiten en la Administracion, calle del Rubio, núm. 23.

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

AÑO XX, NÚM. 3.381 DE LA MAÑANA.

MADRID, SABADO 4 DE MAYO DE 1867.

OFICINAS CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23.

PRIMERA EDICION.

rias heridas en la trompa y no logró hacer daño á sus competidores. El lidiador Manuel Zúñiga tuvo una cogida, resultando herido en el pié derecho, por lo que fué trasladado al hospital.

Una fábrica de cerveza de Estrashburgo es la que ha alcanzado el primer premio para esta industria en la exposicion Universal.

La simiente de gusanos de seda que por espacio de algunos años ha producido tan buenos resultados en el canal, desde cuyo punto fué tomada para varias localidades, gracias á lo cual han crecido de una manera muy notable las cosechas en algunos pueblos de la ribera de Valencia, ha dado este último año sorprendentes resultados en la Huerta del Secano, en Aranjuez, donde la cultura en grande escala Don Francisco Marfil.

Anteanoche salió de Zaragoza, para Madrid, dice *La Perseverancia*, nuestro particular amigo y correligionario el baron de Escriche, con objeto de tomar parte en la votacion del proyecto de ley de incompatibilidades.

Las fachadas de la mayor parte de las casas de Valencia han sido revocadas, ofreciendo hoy la poblacion un aspecto risueño y agradable.

La señora Vapini ha debutado en el teatro de Valencia en *Lucia*, alcanzando grandes aplausos.

El ayuntamiento de Granada ha encargado todos los trabajos literarios que han de formar parte de los adornos de la plaza principal el día del Corpus, á las poetizas de aquella ciudad exclusivamente.

Leemos en un diario de Granada: «Hemos oido decir, que en la montañosa y pintoresca Alpujarra acaba de ser descubierta por dos aficionados exploradores una cueva que se supone de origen céltico, y en ella dos ó tres esqueletos humanos, perfectamente conservados y con extraños adornos de esparto primorosamente labrado. Parece tambien que entre dichos adornos hay objetos de valor no escaso por su especie, forma y trabajo, que conservan las dos referidas personas en su poder para darles la aplicacion y destino que deben tener, por el carácter oficial de la exploracion. Tendremos al corriente á nuestros lectores del resultado definitivo de la expedicion científica, utilizando los informes de personas competentes que residen en el lugar del descubrimiento.»

Hubo comida de gala para festejar el aniversario del nacimiento del Czar.

El presidente interino de la cámara popular prusiana ha inaugurado la legislatura con un viva al rey Guillermo, tres veces repetido.

La comision de la exposicion Universal ha elegido la música del regimiento de Guías para que represente á Francia en el gran concurso internacional de músicas militares.

La Sociedad general de transportes marítimos al vapor establecida en Marsella, va á establecer una línea de vapores de primera clase, y de 2000 toneladas, que anden de 10 á 11 nudos, que hagan servicio regular de viajeros y de mercancías desde Marsella y Génova, de donde partirán hasta Montevideo y Buenos-Aires, haciendo escala en Gibraltar, San Vicente, Pernambuco, Bahia y Rio-Janeiro. La travesía durará treinta y dos días.

Durante las próximas fiestas en Valencia, se ha dispuesto que se sitúe en un punto céntrico de la ciudad un reten de la brigada de zapadores bomberos, con dos bombas y el material correspondiente, para atender con toda urgencia á los incendios que puedan ocurrir en aquellos días de confusion.

Ha fallecido en Valencia el señor marqués de Malferit, grande de España de primera clase.

En una reunion de la sociedad de ingenieros húngaros de Pesti, se leyó una comunicacion que anunciaba á la asamblea la noticia de haberse presentado un inventor llamado Sr. Kulifay, de un globo aerostático para el transporte de viajeros y mercancías; solicitando dicho inventor el apoyo de la sociedad mencionada, á la cual ha enviado una descripcion de su invencion. La sociedad de ingenieros húngaros ha nombrado una comision para que presente un dictamen sobre dicha invencion, cuya explotacion se propone favorecer si el proyecto del señor Kulifay es digno de tenerse en cuenta.

Ha vuelto á Bilbao, procedente de esta corte, el alcalde presidente de aquel ayuntamiento.

Los periódicos de provincias dicen

que en todas ellas se está administrando con religiosa pompa el santo Viático á los enfermos impedidos, viéndose todos los días lucidas procesiones que le acompañan.

El 27 fué un día de borrasca y fuerte marejada en el puerto de Santander, ocasionando el temporal la pérdida de los quechemarinos *Nuestra Señora del Carmen* y *San Roman*, cuyas tripulaciones se salvaron.

El pueblo de Candelario, á que se refiere un sueto publicado hace días sobre la necesidad de tener locales á propósito para escuelas, no es de la provincia de Guenca, sino de la de Salamanca. Además, en la provincia de Guenca no se publica ningun periódico.

La diputacion provincial de Guenca ha acordado elevar una exposicion al señor ministro de Fomento con objeto de que se proceda á la separacion del puente colgante de Fuentidueña, sobre el río Tajo, que fué cortado por las tropas sublevadas en enero de 1866; fundándose en que se hace imposible el paso por la barca provisional allí establecida, siempre que hay avenidas, con lo cual se ocasionan graves perjuicios á la agricultura, á la industria y al comercio.

Nos escriben de Guenca diciéndonos que se solemnizó en dicha capital el cumpleaños de S. M. la reina madre con un *Te Deum*, cantado en la catedral-basílica, al cual asistieron el obispo de la diócesis con todo el cabildo catedral, el gobernador de la provincia con el ayuntamiento, los empleados y la oficialidad del ejército que allí se encuentra.

Después recibió corte el gobernador, señor marqués de Liédana, quien dirigió un breve discurso á las corporaciones civiles y militares.

El teatro de la Scala de Milan después de haber arrastrado una existencia llena de dificultades, ó sea de *fascos*, ha cerrado sus puertas con un escándalo mayúsculo. La señora Galletti, dice *El Artista*, que disfruta poca salud, enfermó repentinamente en el segundo acto de la ópera *Il Trovatore* que se cantaba aquella noche, pero de tanta gravedad que fué necesario suspender la representacion. La direccion quiso resarcir al público de la pérdida de los dos actos de la ópera

veía en torno de sus ojos, destacaba sobre su sombría palidez, dando á su mirada gran recogimiento, gran intensidad.

Comprendíase á primera vista que aunque aparentaba seguir con la suya los azares del juego, su pensamiento no estaba allí, y una ó dos veces tuvo en su mano unos cuantos lises que fué á poner á una carta y se detuvo como diciéndose á sí mismo:

—¿Para qué? ¿Qué me importa ganar ó perder? ¿qué ventaja pueden proporcionarme unos cuantos lises más?

De repente sintió que le daban un golpecito en el hombro.

Era Vibert, que después de haberlo observado tan atentamente como Julia dirigióse á él diciéndole con marcado acento italiano:

—Perdon, caballero, pero como todas las personas que aquí ve están ocupadas en jugar, me dirijo á vos por si sois tan amable que me hagais un servicio.

—Hablad, caballero, repuso Savari después de medir á su interlocutor con una fria mirada.

—Soy extranjero, como italiano comprendereis alirme, y poco acostumbrado á este juego que veo aquiesta noche. Sin embargo, tengo cierta inclinacion á las cartas, y si fuerais tan amable que me dierais una explicacion...

—No tengo inconveniente, repuso Savari siempre friamente.

—Mil gracias, de ese modo podré luego sentarme al lado de estas damas y arriesgar algunos billetes de banco sin ponerme en ridiculo.

—En cuanto á eso, solo os diré que estas damas no encuentran jamás ridiculo en un hombre que juega billetes de banco.

—¿De veras? repuso Vibert fingiendo una candidez que podia tomarse por ignorancia de las cosas de Paris.

Savari dirigióse á tomar una baraja que se veia abandonada sobre la chimenea y dijo:

—Os explicaré en cuatro palabras este juego que llaman el gofio.

—Permitid un momento. En lugar de darne aqui vuestra leccion ¿no seria mejor que tomáramos asiento?

—Como gustéis; acércate unas sillas.

—Perdonad, pero no estoy solo.

—¿Ahí?

—He traído una señora, una compatriota á quien veo poco atendida en este salon, y si queréis que mientras la hagamos compañía...

—Como gustéis. ¿Dónde está?

—Allí, en aquel sofá; no conoce á nadie y hasta habla muy imperfectamente el francés.

Por primera vez la mirada de Savari se cruzó con la de Julia.

La viuda de Vidal sostuvo este primer choque sin venderse en su emocion, mientras Vibert adelantándose hacia ella le presentaba á Savari.

Nos encontramos enteramente aislados en vuestro pais, y sin la amabilidad de la señora Ermont no hubiéramos sabido qué hacer esta noche. Aunque Paris sea magnífico, parece un desierto cuando en él no se conoce á nadie.

Después deteniéndose de repente exclamó:

—¡Perdonad! con mi locuacidad italiana os estoy entreteniendo; vos tendreis vuestro objeto en este salon y no es justo distraeros demasiado; estoy á vuestras órdenes. Mi querida amiga, añadió volviéndose á Julia, este caballero va á enseñarme el gofio, ya sabéis, ese juego de que tanto se hablaba en Nápoles el último invierno. Se dice que en él suelen perderse sumas considerables, pero ¿qué le hemos de hacer? Perderemos.

Savari tomó asiento al lado de Julia y frente á Vibert al que empezó á hacer una demostracion del juego.

Apenas la habia terminado oyóse en torno de la mesa principal á una de las damas, que decia:

—¡Diez lises de banca!

—Voy á probar, exclamó Vibert levantándose.

—No os lo aconsejo, exclamó Savari.

—¿Por qué?

—Porque no sois aun bastante fuerte en el juego para sostener la competencia con quien talla en este momento.

—No temais; gracias á vos ya puedo arriesgarme.

Y aprovechando aquella ocasion de dejar á Julia sentada al lado de Savari, encaminose hacia la mesa de juego, donde se apresuraron á darle sitio al ver su cartera provista de billetes de banco.

La verdad es que en aquella cartera habia mas arte que billetes. Tres ó cuatro de estos asomando entre otros papeles de idénticos colores, representaban una fortuna.

Este espectáculo produjo en los jugadores singular efecto, y Vibert empezó arriesgando algunos lises. Conocia hacia tiempo de nombre ó de vista á casi

ya veis si estaba bien disfrazado. Para llevar adelante mi papel, estreché con cierta inteligencia la mano de madama Ermont, y le dije:

—Nada importa ya la sociedad italiana que he frecuentado; lo que ahora me importa es merecer igual distincion de las damas de Paris.

—¿Podeis dudar? Nuestras parisienas no son menos amables que vuestras compatriotas, y puesto que sois amante de la sociedad, aquí mismo, en mi casa, puedo ofreceros ocasion de conocer algunas damas jóvenes y lindas.

Y queriendo no desperdiciar la ocasion que se le presentaba, añadió vivamente:

—Esta misma noche ofrezco un té á unos cuantos amigos de confianza, y si queréis acompañarnos...

—¡Oh, señoras!... con mil amores aceptaria vuestra invitacion; pero no estoy solo en Paris.

—¿Estais casado?

—No por fortuna, añadí mirándola con ternura.

—Vamos; alguna amiga de vuestra intimidad...

—No, os lo juro.

Y por primera vez, mi réplica fué enérgica, sincera. Era la primera vez desde que estaba allí que decia la verdad.

—¿Entonces que os impide aceptar mi invitacion?

—He venido de Nápoles en compañía de una parienta... no conoce á nadie en Paris, y no es justo dejarla sola en un hotel, á no ser que vos me permitierais...

—¿Qué? Hablad.

—Presentaros á mi parienta.

Me interloquera se quedó confundida. En efecto, mi proposicion tenia mucho de atrevida. Haber hecho alarde de hombre de mundo y tratar de llevar una parienta mia á casa de la señora Ermont, era una inconsecuencia inexplicable. Sin embargo, mi condicion de extranjero podia suponerme ignorante de ciertas costumbres de la vida de Paris, y la señora Ermont supondria que yo ignoraba el lugar que ella ocupa en la sociedad. Su natural amor propio le daria esta explicacion, y nada tuvo que oponerme.

Me direis, señor marqués, ¿por qué no presentaba á la señora Vidal como unida á mí por otros vínculos mas admisibles en aquella casa?... Teneis razon; pero hay escrúpulos que yo no puedo desear, y sobre todo la señora Vidal

me inspira un respeto que en vano querria explicaros. Me pareció que yo no tenia derecho de comprometerla, y que harlo hacia con llevarla, siquiera fuese una vez, á aquella casa que nunca debió pisar. Además mis cálculos eran exactos: la Sra. Ermont, repuesta de su primer asombro, se apresuró á esolamar:

—Pues bien, querido conde, yo tendré un gran placer en que me presentéis á vuestra parienta. Prevenidme únicamente que se trata de una reunion de confianza. En mi casa no se baila, no se toca el piano; se habla únicamente, y cuando la conversacion se hace lánguida, suele enredarse una pequeña partida... ¿Sois jugador?

—Tengo ese defecto.

—Tratad de contentaros. En mi casa, no me gusta que se pierdan arriba de cuatro ó cinco lises. Quedamos en eso, ¿no es verdad? Hasta la noche conde; tengo que dejáros para vestirme, debo salir á paseo con una de mis amigas.

He aquí, señor marqués, el relato exacto de mi primera entrevista con la señora Ermont; creo merecer vuestros elogios por lo bien que he desempeñado mi papel.

Esta noche será la primera escaramuza entre Julia y Savari. ¡Si esta se vendiera! ¡si fuera menos fuerte de lo que supongol Este pensamiento me hace temblar!

XII.

Vibert habia desempeñado á las mil maravillas su papel de extranjero, de hombre rico que no sabe qué hacer de su fortuna, de incauto dispuesto á caer en las redes de cualquier traviesa parisien. La señora Ermont cayó en el garlito, y nada tiene de extraño, porque la misma costumbre que tienen de triunfar en sus escaramuzas les ciega con frecuencia por efecto de su amor propio. Así pues, en cuanto Vibert se separó de ella, dirigió circulares á todas las concurrentes á fin de que aquella noche no faltaran porque prometia estar muy animado el salon.

A las diez ya estaban reunidas en él cinco ó seis amigas de la señora Ermont. Eran todas lindas, alegres, picarescas y aun hoy que han envejecido, muestran todavía algunas de ellas restos de sus primitivos encantos, teniendo una celebridad mas brillante que envidiada.

de Verdi, que faltaban con el baile de...

Las últimas noticias de Veracruz dicen que los recursos pecuniarios del emperador Maximiliano están agotados...

El Observatore romano publica un mensaje firmado por 400 católicos residentes en Roma, protestando contra la usurpación del poder temporal del Papa.

Dicen de Stuttgart que el partido favorable a una estrecha alianza con Prusia ha dominado en los consejos del rey...

La reina de Inglaterra ha tenido una larga conferencia en Windsor con el príncipe de la Tour d'Auvergne...

El gobierno prusiano ha ordenado que no se permita entrar en el Schleswig a los habitantes de este territorio...

Los periódicos de París y Madrid presentan una larga y variada exposición de abrigos que no podrá menos de excitar la curiosidad de nuestras lectoras.

El paletot llamado Mignon es trazado en las costuras del costado y separado de adelante para dejar ver un chaleco igual. Este abrigo puede hacerse de la misma tela y adornos que el traje...

El D. Carlos es recto y holgado del mismo gros con gran tabla en el centro de la espalda, que figura una pieza prolongada sobre el abrigo...

El llamado Violeta se hace de seda negro adornado de pasamanería y fleco alrededor; este abrigo ciñe al talle con cinturón con fleco al pie...

Otro paletot, llamado Carmeta, es holgado, de gros negro, prolongándose en punta los dos delanteros, guarnecidos de fleco; el resto del contorno va orillado de guipure bordado de azabache...

Con el título de Odaliscas se lleva una...

una yesta abierta en V por delante, cruzándose las puntas a la altura y bajando a redondearse por delante y por detrás...

Y por último el Correo de la moda habla de un paletot apellidado Fantasia que se hace muy holgado de seda, con costadillo corto y terminado por guipure...

Se asegura, dice La España, que dentro de pocos días aparecerá en el periódico oficial el pliego de condiciones para la subasta de la publicación de impresiones de la Gaceta.

La España dedica su primer artículo a examinar el hecho de haber presentado su dimisión el presidente del Senado el señor marqués de Miraflores...

En breve empezará a publicarse en Barcelona por suscripción, una extensa reseña de la exposición de París considerada bajo los principales puntos de vista de utilidad y aplicación a la industria y producción de España.

Ha sido contratado el conocido diestro Manuel Fuentes (a) Bocanegra, con su cuadrilla, para la función taurina que se verificará en la inmediata ciudad de Jaén el 20 de junio, día del Corpus.

Con el título de El Amigo del Pueblo, ha empezado a publicarse en Málaga un nuevo diario de intereses materiales, dirigido por el Sr. Casilari, su fundador.

Ya se encuentra en Valencia la gran compañía ecuestre y gimnástica que ha de trabajar en aquella ciudad durante las fiestas del Centenario...

Alfonso. La troupe la forman treinta individuos de ambos sexos.

Hoy recibimos la siguiente carta de nuestro corresponsal: París, 1.º

Decididamente todo se presenta favorable a una solución amistosa en la cuestión del Luxemburgo. Si por el arreglo de esta cuestión la paz europea está asegurada, puede decirse que el horizonte político se ha despejado completamente.

Y sin embargo, mientras que los diarios alemanes presentan a la Prusia dispuesta a transigir y a poner cuanto es dable en favor de la paz, los periódicos prusianos guardan silencio o manifiestan con ambiguas frases que no hay que prometerse las tan fáciles y que todo puede suceder.

Sin embargo, como he dicho a ustedes, desde el momento que es un hecho oficial la aceptación de Prusia a asistir a la conferencia de Londres, claro es que ya allí con intención de hacer a su vez concesiones, pues si tal no fuese su idea, no perdería en dilaciones su tiempo, muy perjudicial para ella y altamente provechoso para Francia.

Hoy se han mandado por el ministerio de la Guerra a los departamentos los órdenes oportunos para suspender el llamamiento de los soldados que estaban con licencia y que hubieran estado congregados bajo sus banderas en esta misma semana...

Entretanto puedo asegurar a Vds. que el Sr. Bismark, que se queja de los armamentos de Francia, nada ha hecho para suspender los preparativos de defensa del territorio prusiano, y naturalmente debe esperarse que a la notificación del Monitor en que se mandaba suspender los preparativos belicosos en Berlín...

Hoy hemos visto aparecer el sol después de cuatro días de lluvia casi continua. Como es natural, hoy el campo de Marte ha estado mucho más concurrido. Se trabaja por muchos particulares para establecer mas medios de locomoción y uno solo ha puesto ya 500 americanas de las conocidas con el nombre de cestos a disposición del público.

Y a se encuentra en Valencia la gran compañía ecuestre y gimnástica que ha de trabajar en aquella ciudad durante las fiestas del Centenario...

éntimos que cuesta el despacho se tiene un coche a las diez minutos de haberlo pedido. Lo que no mejora es la carestía de viveres y habitaciones. Estas, por lo regular, han triplicado el precio.

Ha sido destinado en comisión a la dirección de armamentos del ministerio de Marina el teniente de navío D. Evaristo Casariego.

También han sido nombrados comandantes de las guarniciones de las fragatas Blanca y Villa de Madrid, los tenientes de infantería de marina D. Victor Carvajal y D. José Pastor y Marra.

Han sido destinadas para eventualidades del servicio en el apostadero de la Habana los capitanes de fragata D. Nicasio Aicardo y D. Deogracias Sagastizabal.

El Sr. Forckenberck ha sido elegido presidente de la cámara popular prusiana. Todas las diferentes fracciones de la oposición se han adherido al partido liberal nacional.

La cámara de diputados sajones ha resuelto votar el viernes próximo la Constitución federal de Alemania del Norte aceptándola o rechazándola en globo.

El gobierno belga presentó al Parlamento el 30 del pasado un proyecto de ley concediendo un crédito extraordinario de 8 millones de francos al ministerio de la Guerra y un proyecto de empréstito de 60 millones.

El Senado de los Estados Unidos ha desechado una moción del Sr. Roverdy Johnson para que el gobierno de Washington interviniese en favor de la vida y seguridad del emperador de Méjico, archiduque Maximiliano de Austria...

Un despacho de Washington anuncia que dentro de poco una escuadrilla anglo americana se dirigirá al Pacífico del Norte para tomar posesión del territorio que ha cedido Rusia a los Estados Unidos en la América septentrional.

El gobierno ruso ha artillado con cañones rayados las fortalezas de Polonia y de Lituania. Las fábricas de armas de aquel imperio trabajan activamente en

la transformación de los antiguos fusiles en tres o seis cañones por la culata. Or no haber de las armas cuya fabricación se había encargado a la industria anglo-americana han llegado ya. Dentro de ocho semanas todo el ejército ruso tendrá fusiles que se carguen por la culata.

Segun los datos remitidos por los señores tenientes de alcalde de los distritos de esta capital, a la alcaldía corregimiento, resulta que en el primer trimestre del presente año han impuesto 9.905.300 milésimas de escudo de multas a varios sujetos por blasfemias, desobediencia a la autoridad, escándalos, atropellos, pedreas, faltas de policía urbana, de peso en el pan y carbon, leche adulterada y otros excesos...

«Una nueva desgracia ha tenido lugar en el ferrocarril entre las estaciones de Villarrobledo y Socuéllamos; pero segun las personas que venian en el tren que produjo no puede culparse a la empresa, ni al servicio. Parece ser que en la tarde del día 28 al pasar el tren misto por el indicado sitio, una infeliz mujer encargada de la vigilancia en uno de los pasos a nivel que existen en el espresado sitio salió de su caseta para hacer la conveniente señal al conductor o maquinista; la violencia del viento, que aquel día fué mucho y sopaba del lado en que estaba la víctima, hubo de arrebatar sus vestidos y quizá empujar a ella misma que, engançada por algun estribo de un coche cayó bajo las ruedas, quedando horrosamente mutilada y sin vida en el instante.»

La Gaceta insertó ayer exposiciones a S. M. de varios vecinos de Jaén, ayuntamiento de la Cariota, Sarrinena, Vejar de la Frontera, Abarán, junta de instrucción pública de Antegquera, de agricultura de Soria y de Sidad de Girona.

Dicen de Constantinopla que se han enviado nuevos refuerzos a Candia, y que habiendo recibido Omer-bajá varios destacamentos de albaneses y de tropas irregulares, ha comenzado el ataque de las posiciones ocupadas por los insurrectos. Omer-bajá ha empezado la campaña al frente de 36 batallones turco-egipcios, a los que los insurrectos podrán oponer cuando mas 6000 hombres.

Un telegrama de Stockholm del 27 del pasado, dice que el ministro de la Guerra...

Mientras llegaba la hora de que se reuniese la concurrencia, las amigas de la señora Ermont hablaban entre sí con mayor libertad, porque no les coartaba la presencia de ningún extraño.

—Me parece, decía Adela, que sabia jugar como un hombre y pagabas tus deudas con una escrupulosidad poco común; me parece que hablamos quedado en no reunirnos esta semana.

—En efecto, repuso la dueña de la casa; pero he tenido hoy el compromiso de organizar una pequeña partida y he estado como siempre con vosotras, segura de que teneis en ello un placer.

—Sin duda, ¿a quién aguardas? preguntó Armanda, linda morena de parcos ojos.

—Aguardo, repuso la Sra. Ermont, al joven Fontelle, a quien todas conocéis.

—No juego con él, exclamó Adela; siempre provoca cuestiones cuando pierde, y luego me son antipáticos los mineros.

—Ante todo, dijo severamente la señora Ermont, en mi casa nadie provoca cuestiones, y además el Sr. Fontelle no es minero, sino un menor acaudalado, y he aquí la prueba.

Y la Sra. Ermont tomó de encima de una mesa una carta litografiada a modo de circular, que decía así:

«El baron Arturo de Fontelle tiene el honor de advertir a sus amigos, amigas y proveedores, que aguarda su mayor edad el 10 del corriente. Así, pues, sus amigos pueden arruinarle al juego, y los industriales prestarle sin reparo. El baron Arturo de Fontelle va a poder en breve responder de sus actos.»

—Presumo que no tardará en responder de ellos a la justicia, repuso Armanda mientras tan extraña circular pasaba de mano en mano.

—Ya estamos enteradas respecto al baron. ¿A quién aguardas?

—A Cordier.

—A ese no le cuentas; no trae nunca mas que cinco luises y toma invariablemente la puerta en cuanto los ha perdido ó triplicado.

—No le invito como jugador sino como tapicero; adorna el salon. Aguardo también a Cravoisier, Calvet y Beaune.

—Enhorabuena; esos merecen ya la pena de incomodarse.

—Preveo que nos retiraremos muy tarde.

—A mí no me importa, exclamó Ade-

la; he tomado mis precauciones y me he levantado a las siete de la tarde.

Entonces una italiana notable por su belleza exclamó:

—Hasta ahora solo nos habeis hablado de personas que conocemos; no se trata de ningún extraño.

—Le reservaba para el fin; se trata de uno de tus compatriotas; el conde de Rubini.

—No le conozco; pero hoy le conozco. ¿Es rico?

—Muy rico, segun parece.

—Y Savari no vendrá esta noche? preguntó Armanda.

—Sí tal; también le aguardo. Ha estado enfermo despues de su disgusto y saldrá hoy por primera vez.

—¡Pobre jóven! motivo ha tenido para verse enfermo. ¡Acusarle de un asesinato!

—¡Y estar preso tres dias!

—¡Parece que no ha habido contra él la mas pequeña prueba!

—Sin duda, cuando le han puesto tan pronto en libertad...

—Su detencion habrá tenido por origen una mala voluntad.

—¿Habeis leído los periódicos de oposición? Vienen enérgicos contra los magistrados, contra el gobierno.

—Lo que ha contribuido no poco a la celebridad de nuestro querido Alberto.

—Casi le debemos una ovacion cuando se presente.

—Convencido; yo daré la señal, dijo Adela, y al aparecer, un aplauso general.

—Creo que han llamado.

—Es un fastidio; los hombres han dado en la costumbre de ir al teatro y al circolo antes de venir aquí; es una falta de atención!

Entre once y doce, el salon de la señora Ermont se fué llenando. Savari llegó de los últimos y las damas conforme habian dispuesto, le acogieron con entusiasmo, mientras los hombres se manifestaban con él mas frios que de ordinario. La justicia aterra, y toda persona que ha sido llamada ante los tribunales aunque salga limpia de toda mancha, se le mira con prevención. Un hombre es acusado de una falta; prueba ante el tribunal su inocencia, y cuando esta debería ser una razon para que el hombre honrado le tendiera su mano, todo el mundo se aleja de él con instintiva aversion. En lugar de interesarse por quien ha sido víctima de inmerecida

sospecha, todos se alejan de él, todos parecen decir:

—Si yo creo en su inocencia, pero el señor de al lado puede creer en su culpabilidad.

«Si se me acusase de haber robado las torres de Nuestra Señora, ha dicho un gran juriscónsulto, empezaria por huir y despues por probar el error.»

Estas palabras, concebida nuestra jurisprudencia, tienen un gran fondo de verdad. Cuando se trata de un crimen, todo el mundo lo cree; cuando se trata de una buena accion no se hallan mas que incrédulos. A todo esto contribuye mucho el aparato judicial. Agentes de policía, gendarmes, visita domiciliaria, arresto preventivo, todo el escándalo del verdadero criminal cae sobre el misero que no tiene mas culpa que provocar una vaga sospecha. Todo el mundo lo sabe, todo el mundo lo señala a él y a su familia con el dedo, y apenas una voz amiga se levanta para su justificación.

Sin embargo, se prueba que el acusado no es culpable, y los mismos magistrados, reconociendo su inocencia, se apresuran a sacarle de la prision. El que salió de su casa ostentosamente criminal, vuelve a ella sin ruido ni aparato. Lo que acaba de sucederle ha dejado en su ánimo tan dolorosa impresion, que todavia se cree bajo los cerrojos del carcelero y bajo el peso de una acusacion capital. Llama a la puerta, abraza a sus hijos desolados, se avergüenza ante los criados y se encierra en su cuarto, del que no se atreve a salir en algunos dias.

Así, pues, la prision que se supo en todos los ángulos de la capital, no ha sido borrada en la opinion pública por la escarcelacion que ha tenido lugar entre el silencio de la vida íntima. La entrada de la señora Vidal y de Vibert en el salon de Pelagia Ermont, fué apenas notada. Hacia ya una hora que las mesas de juego estaban rodeadas de gente, y cada cual defendia su dinero con harto encarnizamiento para cuidarse de pequeñeces estrañas al juego.

Todo esto lo habia previsto Vibert al llegar tarde en casa de Pelagia; desconfiando de las fuerzas de Julia, habia querido ir a poco a poco acostumbrando a aquella sociedad, que no conocia, temiendo que aquella mujer digna, al encontrarse con una sociedad que no era la suya, fuese capaz de huir del salon y abandonar todos sus proyectos.

Como ya hemos dicho, las mujeres que juegan se transforman en hombres y apenas conciben una exigua atención a lo que no está sobre la mesa de juego.

Julia no habia sido conducida jamás a la sociedad por su marido, y si tenía todas las buenas dotes de una mujer amante, tenia también toda la ignorancia de mundo de quien ha vivido en el seno de su casa. Podia, pues, tener repugnancias instintivas; pero detalles que hubieran alarmado a una parisien, tenían que pasar desapercibidos para ella. Además, proseguia su venganza con ardor tan febril, tan propio de su naturaleza meridional, que no se detenía ante pequeñas consideraciones; nada le importaban los sacrificios de su amor propio, los riesgos a que podia esponerse su reputación; todo desaparecia ante la orden última de su marido, que al morir le habia dicho: «Végame.» Cuando se sintiera desfallecer en su propósito, recordaría a su marido moribundo trazando con sangre su último deseo, y esto le daría valor para proseguir.

Atenta y grave Julia Vidal, estaba sentada en un canapé, situado en un rincón de la sala, y desde él observaba a Alberto de Savari, que estaba de pie junto a la mesa de juego.

Le habia visto solo una vez en el gabinete del Sr. Gourbet, y ocultaba en la sombra habia podido estudiar su fisonomía grabándola en su memoria.

El hombre que se le aparecía aquella noche no era el mismo hombre.

Obligado antes a defender su libertad, su vida, habia adoptado sin duda una espresion de circunstancias, cubriendo su rostro con la máscara de la inmovilidad mas impenetrable. Comprendia que un gesto, una mirada, una aiferacion en el color de sus mejillas, podian perderle para siempre. En el salon de Pelagia no tenia que fingir, no tenia que temer, no creia que nadie le observara. Todos los jugadores estaban entregados a su juego sin pensar en él, y su rostro tenia impresa su habitual espresion, sacando de ella Julia importantes consecuencias. Lo que la sorprendió desde luego, fué la tristeza profunda que se veía impresa en el rostro de Savari; aquel hombre debía guardar en el alma grandes pesares ó estar atormentado por un terrible remordimiento. El circolo morado que se

ra sueco manifestó el día anterior al representante de Inglaterra, que si Rusia renunciaba a su posición actual, en apariencia neutral, caso de una guerra entre Prusia y Francia, y se decidiera en favor de Prusia, Suecia se pondría al lado de Francia; en cuyo caso sería muy probable que Dinamarca abandonase la neutralidad, de modo que de la conducta de Rusia dependería la de los Estados escandinavos.

Las últimas noticias de Méjico son contradictorias. La de origen juarista dicen que los liberales vencen en todas partes; que Maximiliano ha pedido un salvo-conduto a Juárez para retirarse de aquella tierra; que Porfirio Díaz ha entrado en Puebla, y que Veracruz está sitiada por hambre. Las de origen favorable a los imperiales aseguran que estos dominan la situación, y que Me la tiene sitiado a Escobedo en San Luis del Potosí, mientras que Miramón marcha con otra columna sobre Guadalajara. Escobedo ha publicado una orden del día el 23 de marzo, en la que dice que todos los extranjeros cogidos en las filas de los enemigos de la república, serán fusilados.

Corre el rumor de que el emperador Maximiliano, herido en un brazo en un combate, ha vuelto a la capital, y se añade que Juárez ha mandado que se le trate con miramientos si se le coje vivo.

El correo de Málaga nos trae hoy noticias de la insurrección de los moros del Rif contra sus autoridades. Una carta de Melilla dice lo siguiente: «Melilla, 23 de abril.

La insurrección de estos rifinios contra el califa encargado del mando del campo por ausencia del bajá, de que dió a Yd. conocimiento en 13 del actual, ha continuado, siendo por último el resultado haber dado libertad a dicho magnate con su pequeña escorta, que como te manifesté estaban sitiados, bajo el pretexto de quedar sin mando de ninguna especie, pues desde luego han renunciado a prestar obediencia, no solo al actual jefe, sino a todo el que pueda ser mandado por su emperador, pues se han llamado absolutamente independientes.

Aseguran públicamente haber tomado esta determinación cansados de las contribuciones que les ha exigido el bajá, tan indebidamente como absolutas, y porque precisamente por este proceder y la demarcación de límites, esperaban el castigo de no haberles llorado y carecer de cosecha este año.

El califa dice aguarda la resolución de su emperador, a quien ha dado parte, y también aseguran los insurrectos haber verificado igual acto, y aguardar el resultado.

Los meetingnes, ó revolucionarios, espidan sus órdenes con toda arrogancia, y entre las dictadas ha sido una de manifestar a la autoridad militar de esta plaza, castigarán con pena de la vida a los que se atrevan pasar de los límites demarcados, por cuya circunstancia y viendo la insurrección de dichas kabilas, el poco respeto, ninguna consideración ni confianza en todos sus actos y proceder, se ha visto precisado el señor Salcedo, con su acostumbrada prudencia, a tomar la disposición tan previsora como acertada, de prohibir que ninguna persona se ajeje del sitio de Santiago hasta donde se le permita pasar.

Mas de una vez y cuantas he hablado de estos rifinios, he dicho como ahora, que solo el castigo es lo que los ha opondido a raya para sus acciones, puesto que están acostumbrados a no conocer otra ley que la de la fuerza, haciéndose magnates aquéllos que mas parentela traigan; por lo tanto no recibiendo una severa lección de su emperador, capaz de hacerles sucumbir a guardar el orden social, ni hoy ni nunca se podrá confiar en ellos, por mas que ofrezcan guardar armonía.

También sería muy conveniente el aumento de guarnición en esta plaza; pues si bien con la fuerza de los dos batallones que la componen es la suficiente para cubrir el servicio de la misma y su defensa al mando del bizarro señor brigadier gobernador Salcedo, hoy que los moros están como dicho en completa insurrección sin respetar ni aun a los cabos de sus kabilas, es muy probable que puedan atreverse a una tentativa que no podría evitarse ni castigar cual desea dicha autoridad y cumple al decoro de nuestro pabellón, sin el aumento de guarnición, entre ella a lo menos una sección de caballería para avanzadas y otras operaciones de su instituto.

Se ha verificado en Sevilla con gran solemnidad el bautizo del infante que ha dado a luz S. A. R. la duquesa de Montpensier. El acto se verificó en la capilla del palacio de San Telmo, administrando el sacramento el arzobispo de la diócesis ante las autoridades y personas invitadas para asistir a la ceremonia. Fueron los padrinos los condes de Eu, y en su representación la infanta doña María Amelia y el embajador del Brasil en Madrid, D. Antonio José Duarte de Araujo Goddun. Se puso en el príncipe por nombres Luis María, Felipe, Francisco de Paula, Ramón, Antonio Fernando de todos los Santos. Los gentiles hombres señores marqueses de Villapanés, conde de Campo-Alanje, D. Juan Zabala, conde de Montalinos, D. Manuel Cuevas, D. Adrian Jácome de Campo y conde de Tarifa, llevaron respectivamente la vela, el salero, el capullo, el aguamanil, los purificadores, los algodones y el mazapan.

Terminado el acto se procedió ante la misa a concurrer a la concelebración del infante D. Luis M. Felipe, por el Sermo, señor duque de Montpensier

con la gran cruz de Carlos III, haciendo de secretario el Sr. D. Francisco Javier Cavestany.

El Punch de Munich anuncia las siguientes excursiones para el verano próximo:

«San Petersburgo».—El general príncipe Baria'inski saldrá pronto por asuntos de familia y con un séquito de cien mil personas a hacer una visita a Turquía.

Tréveris.—Los soldados de los regimientos núms. 66 y 68 de línea, harán una visita a Luxemburgo a ver un sargento que está en peligro de muerte, el cual sirvió por algun tiempo en el regimiento núm. 69.

Ostende.—El almirante francés Hamelin perdió el año pasado su petaca en el mar y saldrá pronto a buscarla. Le acompañarán varias personas pertenecientes a la armada y treinta buques de combate, llevando a bordo a los que deben ayudarlo en esta operación.

Berlin.—A consecuencia de las repetidas instancias de la guardia del rey, ha resuelto concederle permiso para ir a ver la exposición de París.

Dice una carta de París:

«La lucha es inevitable, si no dentro de un mes, dentro de un año; y a pesar del viento conciliador que hoy sopla, la mayor parte de los hombres políticos previsores y espertos insisten en creer que la lucha más tendrá efecto dentro de un mes que dentro de un año. Algunos suponen que Bismark no ha aceptado la conferencia sino por táctica a consecuencia de la reunión del Parlamento prusiano, y que sin duda va a esplotar esta nueva fase de la cuestión como esplotó la fase precedente, gracias a la cooperación del Sr. de Bennigsen. Esta sería una indigna comedia que no debe fácilmente atribuirse al Cavour prusiano; pero el ministro del rey Guillermo se ha puesto en una situación tal que es difícil calumniarle.»

Se ha hecho cargo interinamente del juzgado del Congreso el Sr. D. Ignacio García Suarez, juez de paz del mismo distrito.

El senador D. Juan Mantilla de los Rios se ha espusado de asistir ayer al Senado por hallarse enfermo.

Ayer ha jurado y tomó asiento en el Senado el señor marqués del Saltillo.

La crisis ministerial en Wurtemberg ha sido ocasionada por diferencias de opinión entre el presidente del consejo y el ministro de Justicia. El primero opinaba que conforme al tratado de alianza ofensiva y defensiva con Prusia, caso de guerra Wurtemberg debía tomar parte en ella, y el segundo sostenía que debía permanecer neutral. El ministro de Justicia ha salido del gabinete.

Los periódicos que se publican en Maguncia han recibido orden del gobernador de la fortaleza para que se abstengan en adelante de dar cuenta de lo que pasa en ella y del movimiento de tropas.

No es cierta la noticia dada por varios periódicos extranjeros de que el ex-rey de Hannover vaya a hacer un viaje a Londres. Por ahora, según dice la *France*, no piensa abandonar su residencia de Hitzing en Austria.

El rey de Grecia salió el día 30 del pasado de París, dirigiéndose a Londres, donde piensa pasar tres ó cuatro días al lado de su hermana la princesa de Gales. Después volverá a París donde permanecerá algunas semanas.

Los amigos del señor marqués de Molins creen que este senador presentará una proposición para que la cámara pueda discutir la interpelación que ha anunciado en la sesión de hoy sobre un artículo del *Español*, ofensivo al marqués de Miraflores.

La *Revista de Bellas Artes* ruega a quien corresponda que la capilla de Juan Guas (el célebre arquitecto de los reyes católicos que hizo la iglesia de San Juan de los Reyes) en la iglesia de San Justo y Pastor en Toledo, se habilite para el culto, tomando las precauciones necesarias para conservar en su actual estado los importantísimos retratos murales que hay en el altar pintados al óleo, de tamaño natural, de Juan Guas, su mujer y sus hijos, retratos que tuvo la fortuna de descubrir el director de dicha revista Sr. Cruzada Villamil.

Dice el *Diario de Tarragona* que ha llegado a aquella ciudad el general Villalobos, jefe de la division de aquel distrito, y también el primer batallón del regimiento de Toledo procedente de Villafraña.

La *Gaceta de Florencia* ha publicado un real decreto revocando el de 28 de marzo que fijaba las relaciones entre los ministros y el presidente del consejo.

Ha sido admitida por el gobierno la renuncia que ha presentado de la primera tenencia de alcalde de Cartagena; el señor D. Cirilo Molina.

En el teatro del Circo se está ensayando para ponerse en escena a la mayor brevedad la zarzuela de espectáculo, en tres actos y en verso, denominada *Susana*.

Entre los acuerdos tomados por la diputación provincial de Albacete en sus últimas sesiones, parece que existe el de la consignación de un crédito de 18300 duros para cooperar a la erección de un teatro en aquella capital.

Ha sido nombrado comandante de la fragata *Princesa de Asturias*, el capitán de navío D. José María de Serca y San Martí.

Se ha dispuesto que se encargue del mando de la fragata *Vila de Madrid*, el capitán de navío D. Raf. ol de Sostoa.

El Sr. Mercier de Lostonde, embajador de Francia en esta corte, ha dirigido una atenta carta al Sr. D. Antonio María Lopez y Ramajo, en la que le dá las mas expresivas gracias por sus caritativos sentimientos en favor de los subditos franceses desvalidos y enfermos domiciliados en Madrid, y le acusa el recibo de 290 rs. vn. que el Sr. Lopez Ramajo le remitió con destino a los mismos.

La cantidad que con arreglo a los fondos disponibles y al informe de la academia de San Fernando se invertirá en la adquisición de las 46 obras de la última exposición existentes en Madrid, es la de 267400 rs. Quedan unos 29000 que unidos a los fondos de que disponga el ministerio de Fomento, se dedicarán a la compra de obras enviadas a la exposición de París.

Ha sido devuelto ya a S. M. el rey informado favorablemente por la academia de San Fernando, el proyecto formado por los arquitectos Sres. Añena y Yarza, para la cúpula del templo de Nuestra Señora del Pilar en Zaragoza.

Las últimas noticias de Méjico dicen que nueve oficiales franceses al servicio del emperador Maximiliano han firmado una enérgica protesta por haber fusilado el jurista Escobedo los prisioneros franceses que hizo después de la batalla de San Jacinto. Dichos oficiales han pedido al emperador marchar al frente de las tropas de Miramón para combatir a muerte a Escobedo y vengar a sus compatriotas.

Para celebrar el feliz alumbramiento de S. A. la infanta doña María Luisa Fernanda, se han distribuido, entre otros, en el palacio de San Telmo de Sevilla, los donativos que se expresan a continuación: A las escuelas dominicales, 2000 rs.; a las conferencias de San Vicente de Paul, 2000; al asilo de mendicidad, 2000; al beaterio de la Santísima Trinidad, 2000; a la casa de Recoigidos 1000, y 1000 a las monjas de Santa María de los Reyes.

Vuelve a hablarse de la probable venida a España de S. M. la reina doña María Cristina para pasar una temporada en Aranjuez.

Hoy se lidiarán en la plaza de los Campos Eliseos, por varios jóvenes aficionados y conocidos entre la buena sociedad madrileña, cuatro toros de la acreditada ganadería de D. Mariano Peña, de Guadalix de la Sierra, con divisa verde y blanca. Contra la costumbre que hay en dichas corridas habrá picadores. Están invitadas a esta corrida muchas personas distinguidas de esta corte.

Ayer tarde hemos recibido el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO de nuestro servicio particular:

Londres, 3.
El Sr. Bright ha anunciado en la cámara de los Comunes una interpelección sobre el decreto del gobierno prohibiendo los meetings proyectados en Hyde Park.

El Sr. Walpole ha contestado que presentará a las cámaras un bill estableciendo que los parques reales deben cerrarse a las manifestaciones populares de toda clase.

CONGRESO.—La sesión de ayer empezó a las dos y media bajo la presidencia del Sr. Belda.

Leída el acta de la anterior, fué aprobada.
Se dió cuenta de los decretos admitiendo la dimisión del señor marqués de Miraflores del cargo de presidente del Senado, y nombrando para dicho cargo a D. Manuel de Seijas Lozano.

El Sr. Febrer de la Torre presentó una exposición de propietarios de los pueblos de Aloá de Gibert y Torreblanca, quejándose de los perjuicios que le había inferido la empresa del ferrocarril de Valencia a Tarragona.

El señor Tavell de Andrade hizo una pregunta que no pudimos oír desde la tribuna.

El señor Izco hizo una rectificación al extracto de la sesión última en que usó de la palabra.
Se aprobaron sin debate algunos dictámenes de la comisión de actas.

Juraron sus cargos dos señores diputados.
Continuó la discusión pendiente sobre el proyecto de ley reformando algunos artículos de la ley de reemplazos.

El señor marqués de la Merced usó de la palabra como individuo de la comisión para contestar al discurso del señor Garvia.
Rectificaron los Sres. Amorós, Garvia, Reina, marqués de la Merced y Muzquiz.

El Sr. San Roman usó de la palabra en contra para hacer algunas observaciones.
El Sr. Torres Valderrama, como de la comisión, le contestó.

Los Sres. Muzquiz, Garvia y San Roman rectificaron.
Puesto a votación el art. 9.º, el señor Negués pidió que se votara por partes, pero el Congreso no lo acordó.

Aprobóse enseguida el art. 9.º y el resto del proyecto, y todo él despues de su totalidad.

El Sr. Presidente manifestó que el señor ministro de Hacienda había comunicado que señalaría día para contestar a la interpelación del Sr. Pol.

Levantóse despues la sesión por no tener la cámara mas asuntos de qué tratar, y para la próxima sesión se citará a lo mismo.
Eran las cinco.

Continúa en poder del señor fiscal del tribunal supremo de Justicia la causa ya terminada contra Vicenta Sobrino, cuyo proceso mandó examinar el señor ministro de Gracia y Justicia por haber llamado su atención el largo tiempo empleado en la sustanciación de dicha causa.

Hoy por la mañana es esperada en Madrid la reina de Portugal, que almorzará en palacio con los reyes de España, siguiendo su viaje a las posesiones.

Se da como probable la traslación del Conservatorio de música y declamación a la casa de la calle Ancha de San Bernardo donde estuvo el ministerio de Ultramar.

Ayer se ha dado cuenta a las dos cámaras legislativas de la dimisión del presidente del Senado señor marqués de Miraflores y del nombramiento del señor Seijas Lozano para reemplazarle. Cumplida esta formalidad, hoy probablemente se publicarán en la *Gaceta* los decretos consiguientes.

Hechas ya por cada ministerio las rebajas para su respectivo presupuesto acordadas en consejo, ocupase el de Hacienda de su confección definitiva, y se cree que en toda la semana próxima podrán ser leídos en el Congreso.

Segun escriben de Almería el contador de Hacienda de aquella provincia D. Francisco Vassallo Olawlor ha sido destinado a Castellón a donde va de administrador.

A petición del ministerio de Fomento parece que algunos católicós de la facultad de ciencias han redactado un proyecto de arreglo de dicha facultad.

Ayer tarde a las dos han celebrado una reunión las comisiones de diputados gallegos, vascos y navarros que se ocupan de la reforma de la ley hipotecaria.

Ayer tarde han jurado el cargo de diputados los Sres. Castillo y Barnola.

En la capilla de la cárcel de mujeres, han empezado a celebrarse por las tardes, según costumbre de otros años, las funciones de las flores de mayo, asistiendo a ellas con religioso recogimiento las presas del establecimiento y la señora directora del mismo.

Es esperado en Madrid de hoy a mañana nuestro amigo el director del *Diario Español*, D. Dionisio Lopez Roberts.

En el teatro de los Bufos se estrenará en breve una nueva zarzuela titulada *Susana*.

El Sr. Arderius es esperado en Zaragoza, donde dará algunas funciones el 15 del corriente, y el 15 del siguiente en Barcelona.

El discurso pronunciado ayer por el Sr. Seijas Lozano al tomar posesión de la presidencia del Senado, está concebido en los términos siguientes:

El Sr. Presidente: Señores señadores, la Reina (q. D. g.) se ha dignado elevarme a este sitio, aunque falta de títulos y merecimientos para ocupar este puesto. Si al menos poseyese yo las dotes necesarias para su desempeño, mi timidez sería menor y no me arreararía este cargo, difícil siempre y hoy difícilísimo. Todos lo conocéis, la mas consumada prudencia, el tacto mas esquisito y la mas inquebrantable energía, pudieran hoy no ser suficientes para llenarlo fructuosamente. Así, careciendo yo de estas dotes, y aun de la experiencia que tanto enseña en la dirección de las altas y numerosas corporaciones, ni aun podría dar yo lo a mi cometido sin vuestra ayuda eficaz, sin vuestra cooperación asidua y sin vuestra franca benevolencia.

Pidoos pues encarecidamente, que me otorgéis estas concesiones, no en beneficio mio, sino en gracia de este alto Cuerpo y bien del país, al que hemos jurado procurárselo.

Por lo demás, yo hoy afirmo que los respetos, consideraciones y fueros del Senado cuya defensa me toca mas inmediatamente, les serán cumplidamente guardados. También os prometo que una severa imparcialidad será la regla de mi conducta en las discusiones, y creo que mi anhelo es el de que el cesar en mi cargo pueda decir y afirmar que ninguno de mis dignos compañeros abriga una queja fundada de mí. Hé dicho.

El miércoles 8 del corriente tendrá lugar el beneficio de la distinguida artista Sra. Penco, con la última representación de la ópera *Roberto el diablo*. No dudamos será un completo lleno, atendiendo a que es una de las óperas en que mas brilla la eminente artista, y en la que toma parte el distinguido Sr. Solva, y que el célebre Tamberlick canta por primera vez esta ópera en Madrid. Estamos seguros que el público pasará una noche muy agradable y que no faltarán justas ovaciones para tan distinguidos artistas.

El diputado catalán Sr. Paz ha pre-

sentado en el Congreso una proposición para que se restablezca el derecho protector que se hallaba impuesto sobre el papel extranjero que se importa en España, alegando, entre otras razones, la decadencia en que se hallan las fábricas papeleras españolas, en las cuales hay invertidos mas de 100,000000 de reales.

Durante la suspensión de las clases del Conservatorio de música y declamación, algunos profesores como los señores Herrando y Aguado han facilitado sus casas a los alumnos para continuar la enseñanza hasta los próximos exámenes.

Hoy volverán a reunirse los diputados gallegos, invitando a los de Asturias para tratar, de acuerdo con estos, la cuestión del ferro-carril, que a unos y otros interesa. Así se ha convenido en la reunion que hoy se ha celebrado para ocuparse de este asunto.

Las comisiones de los diputados gallegos, vascos y navarros, que se ocupan de gestionar la modificación de la ley hipotecaria, han acordado ayer invitar a los diputados de otras provincias a quienes pueda interesar esta cuestión, para que tomen parte en las deliberaciones de aquellos.

Anteanoche salió para Alhama de Aragón con sus tres hijos, la señora duquesa de la Torre.

SENADO.—El señor vicepresidente Tejada abrió la sesión de ayer a las dos y media.

Aprobóse el acta de la anterior.
Dióse lectura de un real decreto, por el cual S. M. nombra presidente del Senado, en reemplazo del señor marqués de Miraflores, al Sr. D. Manuel de Seijas Lozano.

Tomó posesión de la silla presidencial el Sr. Seijas Lozano, y leyó un breve discurso.

Juró y tomó asiento el señor marqués del Saltillo.

El señor marqués de Molins preguntó al gobierno si tenía conocimiento de un artículo publicado por *El Español*, en el que se inferían graves ofensas al presidente que era de la cámara, señor marqués de Miraflores.

El señor ministro de la Gobernación contestó que tenía noticias del éxito.

El señor marqués de Molins anunció una interpelación sobre este asunto y sobre la aplicación de la ley de imprenta.

El señor ministro de la Gobernación dijo que contestaría el gobierno en su día si así lo acordaba despues de meditarlo.

El señor Presidente manifestó que se hallaba en primer lugar en la orden del día la proposición del Sr. Vahamonde, pero que en concepto de la presidencia no debía corrir la discusión pendiente del voto de absolucion.

El Sr. Tejada habló para explicar el porqué estaba a la orden del día la proposición indicada, y sincerarse con arreglo al reglamento de haberlo acordado así el orador que era el que ocupaba la presidencia cuando se puso aquel incidente a la orden del día para hoy.

Se dió lectura a la proposición del señor Vahamonde, y este la apoyó en un discurso encaminado a probar la ilegalidad de haber separado de sus puestos a magistrados que son inamovibles, y el atropello que al separarlos se cometía con el artículo constitucional.

El señor ministro de Gracia y Justicia se hizo cargo del discurso del señor Vahamonde y fué contestando sus principales partes para justificar la conducta del gobierno hija de una consideración altamente política y nada mas que política, cuando separó a los cinco dignos magistrados del Tribunal Supremo de Justicia.

El señor marqués de Molins pidió que se leyera el artículo de la Constitución que marcaba las condiciones para que los ciudadanos españoles puedan ser senadores.

Leído el artículo, el Sr. Molins recordó que los magistrados separados recientemente eran senadores porque fueron magistrados.

El Sr. Gonzalez Nandin habló para una alusión personal.

También usó de la palabra el Sr. Tejada con el mismo objeto.

Habiendo trascurrido las horas de reglamento acordó el Senado que se prorrogase la sesión.

El Sr. Roncali habló para una alusión personal.

El Sr. Vahamonde rectificó, y el Senado acordó no tomar en consideración la proposición por 101 votos contra 66.

Y se levantó la sesión.

Eran las seis y media.

El Sr. D. Nicolás Peñalver, regente de la Audiencia de este territorio, que hacia mas de dos meses se hallaba sufriendo una grave enfermedad, ha entrado felizmente en el período de la convalecencia; pero su salud ha quedado tan quebrantada, que no podrá encargarse aun en algun tiempo del penoso cargo que desempeña en dicho tribunal.

En San Francisco de California han empezado a establecerse fábricas de seda. Al mercado de Nueva-York han llegado ya algunas piezas de seda negra, primeros productos de esta industria naciente.

Se trata, según dice un periódico de Barcelona, de establecer en Ripoll un instituto de segunda enseñanza.

SEGUNDA EDICION

Anoche recibimos de nuestro servicio especial el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Paris 3. La cotizacion oficial de hoy es la siguiente: 3 por 100 francés 68-40 (alza 40 céntimos). El 4 1/2 francés 97 (alza 25 céntimos). Consolidados ingleses, 91 a 1/8 (baja 1/8).

El Imparcial da anoche la noticia de que el Sr. D. Ramon de Navarrete, administrador de la imprenta Nacional y director de la Gaceta, pasa de oficial primero al ministerio de la Gobernacion. Podemos asegurar, dice la Epoca, que en enero último y cuando se acordó suprimir el importante establecimiento que al fin lo ha sido por real decreto de 25 de abril, le fué ofrecida dicha plaza al Sr. Navarrete, el cual no la aceptó, entre otras razones, por haberla desempeñado trece años há.

Parece que el ramo de correos del ministerio de Ultramar pasará a formar parte, según dice un periódico, de la direccion general, tomando esta el título de direccion general de correos de la Peninsula y Ultramar.

La Epoca de anoche refiriéndose al real decreto que ha publicado la Gaceta sobre el precio de los despachos telegráficos, dice lo siguiente: «Sin desconocer la fuerza de las razones que en ella se dan para demostrar

la necesidad de una medida que equilibre los gastos y los ingresos del servicio telegráfico en España, nos ha de ser permitido lamentar que en esta cuestion como en la de caminos de hierro suceda en nuestro pais lo contrario que acontece en todas las naciones de Europa.

En estos precios moderados aumentan los ingresos de la telegrafia y de los ferrocarriles. En España acontece todo lo contrario.»

Dice la Epoca: «Entre los rumores que hasta nosotros han llegado, y como rumor únicamente le mencionamos, figura el proyecto de hacer cargo el gobierno al Banco de España de la recaudacion de las contribuciones en las provincias donde no se halle subastado este servicio, con la facultad de admitir en todas partes billetes de Banco en pago de los impuestos y recibiendo anticipado el gobierno el importe de cada trimestre. Suponemos que esta reforma envolveria la supresion de las tesorerías, con lo cual y con la facilidad de tener fondos situados donde el gobierno los necesitara, los gastos serian considerablemente cercenados.»

El señor ministro de Hacienda ha manifestado a la mesa del Congreso, que señalará día para contestar a la interpelecion del Sr. Polo.

Aunque se sabe que en la reduccion del presupuesto de gastos han trabajado activamente todos los ministerios, y que las economías para el próximo ejercicio serán considerables, reina el mas profundo misterio sobre el presupuesto de ingresos, sin que nada haya trascendido del pesamiento económico del Sr. Bar-

zanallana. Aumento de la contribucion territorial a 500 millones, aumento en el impuesto sobre sucesiones y traslaciones de dominio, contribucion a los objetos de lujo, a los intereses de las deudas: de todo esto se ha hablado, pero meramente como rumor, pues a juzgar por lo que en los círculos mas autorizados se asegura, ni aun al consejo de Ministros se ha dado conocimiento de las medidas elaboradas en el departamento de Hacienda. Así lo dice anoche un periódico.

Anteayer fué trasladado al cementerio de San Isidro el cadáver de D. Idefonso Sarafin de la Fuente, capellan de honor y rector que fué de los Naturales de San Pedro.

Se halla vacante la plaza de arquitecto de la provincia de Pontevedra, dotada con el sueldo de 1200 escudos anuales. Las personas que reúnan los requisitos necesarios y deseen optar a ella, deben presentar en aquel gobierno, sus solicitudes durante el término de 30 días.

La prolongada sequía que venimos experimentando y que pone en peligro la próxima cosecha de cereales, dice un periódico, principia ya a hacer sentir, en determinadas comarcas, sus naturales consecuencias. En alguna capital de Andalucía, añade, el trigo se vende ya a 78 rs., habiendo subido el precio del pan proporcionalmente, y los periódicos de aquellas provincias piden la libre introduccion de granos extranjeros, fundándose en que los trigos del pais se han elevado sobre el tipo de 70 rs. fanega, fijado en la ley de cereales vigente para permitir dicha importacion.

Segun los diarios de Palma es aflictiva la situacion en que se encuentra la vecindad de aquella isla, por la falta de lluvias, habiéndose ya dispuesto la celebracion de rogativas para que cese tan calamitosa sequía.

En la cárcel de Carmona ha ocurrido un terrible incidente, que preocupa a aquellos espiritus. Tres de los presos hubieron de venir a las manos armados de navaja, de cuya contienda han resultado dos muertos y otro cuyo grave estado inspira serios temores. Igualmente las causas que motivaron el sangriento drama.

Por el juzgado de Navalcarnero se ha elevado en consulta a la audiencia de esta corte la célebre y ruidosa causa seguida contra los hermanos Ignacio y Claudio Garcia Parra y Manuel Moreno Arroyos por el homicidio de Paula Rodriguez, perpetrado el día 15 de julio de 1862, en el interior de una cueva situada en las inmediaciones de Navalcarnero; y por cuyo delito está sentenciado Ignacio a sufrir la pena de 17 años de reclusion y los otros dos absueltos de la instancia. Esta causa que consta de 2811 folios ofrece la rara particularidad de haber conocido en ella tres juzgados; el de Navalcarnero, el del Centro de Madrid y el de Getafe; han sido recusados varios jueces y la causa ha estado diferentes veces en la audiencia para la resolucion de los incidentes a que ha dado lugar el procedimiento en primera instancia. En este ruidoso pleito original seguirán intervinendo los letrados don Vicente Romero Giron y D. Miguel Mathet y Gonzalez.

Un inglés, Sr. Russell, ha logrado obtener de materias vegetales, hasta ahora sin valor, un gas de alambro al menos igual, si no superior, al gas ordinario. Lo más curioso de este descubrimiento es que el residuo que queda de las materias de que se saca el gas tiene un valor considerable.

El primer aniversario del bombardeo del Callao, llevado a cabo con tanta gloria por la escuadra española, se habrá celebrado ayer en la comandancia de marina de Barcelona, situada en la calle de Cristina, cuyo edificio debió aparecer vistosamente iluminado, tocando en la expresada calle dos músicas militares. Los vecinos de la misma desearon de secundar esta funcion se proponian adornarla celebrando por la noche un baile.

Un periódico de Málaga no comprende por qué una fiesta nacional como la que ayer se celebró en Madrid, no ha de ser extensiva a toda España, cuando, si bien el teatro del sangriento drama fueron las calles de la corte, a todas las provincias debe su parte en aquel memorable suceso. Esta fiesta debía ser común a todos los dominios españoles, pues apenas hubo rincón que no se regara con sangre española, revuelta con la de los soberbios vencedores de Europa.

El sábado por la mañana en el pueblo de Lluçmanyor, Mallorca, un hombre mató a su mujer causándole dos heridas, una de arma de fuego y otra con arma blanca. En seguida constituyóse al sitio de la catástrofe el tribunal competente y empezaron las diligencias. El presunto autor ha sido preso.

NOTICIAS

SANTO DEL DIA 4.—Santa Mónica, vídua.

CULTOS.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Jesús Nazareno, donde se celebrará a Santa Mónica vídua con misa solemne y sermón que predicará D. Luis Paralta y por la tarde completa y reserva. En la parroquia de San Ginés principia la novena a Jesús Sacramento en los términos ayer expresados; predicará en la misa mayor D. Ramon Garcia de los Santos y por la tarde en los ejercicios D. José Joaquín Montalván. En la iglesia de San Cayetano comienza una novena a Nuestra Señora del Tránsito. Todas las tardes comenzarán los ejercicios a las seis y hoy predicará D. Isidro de la Fuente y Almazán. En la iglesia de Monserrat comienza la novena que anualmente se consagra a Nuestra Señora de los Desamparados: a las diez habrá misa mayor con sermón que predicará D. Francisco Besalú y por la tarde en los ejercicios que comenzarán a las cinco y media, será orador D. Cipriano Tornos. También comienza la novena de la Divina Pastora en San Antonio del Prado y será orador en la misa mayor, a las diez, D. Juan Quintana y en los ejercicios de la tarde el padre Fray Francisco Tiburcio Arribas. Continúan los obsequios a la Santísima Virgen por la noche en los Italianos, Santo Tomás, Carboneras, San Isidro y Oratorio del Espíritu Santo. Visita de la Corte de María: Nuestra Señora de los Dolores en los Serivats, Arrepentidas ó en San Luis. En la iglesia de Nuestra Señora de Loreto se celebrará por la real asociacion de Nuestra Señora de Gracia y Santo Niño Jesús solemnes cultos el domingo 5 del presente señalado por Su Santidad con indulgencia plenaria. Dará principio al anochecer y predicará D. Jaime Cardona.

LOS SEGOVIANOS.—Con este nombre se ha abierto al público un nuevo restaurant en el Puente de Vallecas. Las personas que le visitan salen complacidas del servicio y de los precios de las comidas que son sumamente reducidos. El local es muy cómodo y alegre. Deseamos a sus dueños que sus desvelos en beneficio del público sean recompensados.

PUBLICACION.—Ha salido a luz la entrega décima de la obra que con el título de Galeria universal de biografías y retratos publican los señores Elizalde y compañía.

ORDEN DE LA PLAZA.—Servicio para el día 4.—Parada: Primero de Ingenieros.—Jefe de la guardia exterior del real Palacio: Señor coronel teniente coronel comandante del primero de Ingenieros, D. Mariano Garcia y Garcia.—Jefe de día: Señor coronel de Isabel II, D. Luis Beltran y Entraguiz (adelantado).—Visita de hospital: Barbon, sexto capitán.—Reconocimiento de provisiones: Príncipe, terceros sexto capitán.—El general gobernador, Pavía.

En el mercado de granos se han vendido 0000 fanegas de trigo, a 6'003 escudos fanega, y la cebada de 2'000 a 2'400.

BOLSA.—COT. OFICIAL DE AYER 3. FONDOS PUBLICOS. Ultimo precio. 3 por 100 cons. al contado 32-75 Id. a fin de mes 32-75 Id. a fin del próximo 00-00 3 por 100 diferido al cont. 31-00 Id. a fin de mes 00-00 Amortizable de 1.ª clase 00-00 Id. de 2.ª idem 00-00 Deuda del personal 29-70 Billetes hipotecarios 95-10

Carreteras y sociedades. Emision de abril, de 4000. 00-00 Idem de 2000. 02-00 Idem de junio, de 2000. 00-00 Idem de agosto, de 2000. 00-00 Idem de marzo, de 2000. 00-00 Idem de julio, de 2000. 00-00 Obras públicas, de 2000. 66-50 Canal de Isabel II, de 1000 00-00 Oblig. de ferrocarriles. 60-00 Idem nuevas, de 2000. 55-10 Idem idem, de 2000. 60-00 Banco de España. 122-00

CAMBIOS. Londres, 30 d. fecha. 19-75 París, a 8 días vista. 5-17

CAMBIOS SOBRE LAS PROVINCIAS.

Table with columns: Daño, Benef, Daño, Benef. Lists exchange rates for various provinces like Albacete, Alicante, Almería, Avila, etc.

MERCADOS ESTRANJEROS.

Paris, 29 de abril. Los aprovisionamientos de los mercados han sido en general cortos; los labradores ofrecen poco y muestran cada día nuevas pretensiones; por otra parte, el comercio permanece muy reservado y no compra mas que para las necesidades del momento. La política ocupa el ánimo de todos, y es en parte la causa de haberse resentido los negocios.

Buena concurrencia de cereales en el mercado de hoy; trigo inglés firme, extranjero en alza 2 shellings; harina de la ciudad alza 3 shellings; cebada firme; avena sin cambio.

ESPECTACULOS PARA HOY.

TEATRO REAL.—Funcion 154 de abono.—Segundo turno y par.—A las 8 1/2.—D. Giovanni Tenorio. CIRCO.—A las 8 1/2.—Funcion 27 de abono, impar, tercer turno de tros.—Las mujeres del siglo.—Una apuesta en la velada de San Juan. NOVEDADES.—A las 8 1/2.—El sitio de Zaragoza, con su prólogo titulado El Dos de Mayo.—Baile. TEATRO DEL RECREO.—(Calle de la Flor).—A las 8 1/2.—Ultima calaverada.—Andee V. con bromas.—Por no escribirle las señas.—Las hijas de Elena. TEATRO DE CAPELLANES.—A las 8 1/2.—Paco y Manuela.—Baile.—Un ente singular.—Baile.—Alza y baja.—Baile.

ANUCIOS.

DIEZ MIL LIBRAS DE SALCHICHON de Vich acaban de llegar al acreditado depósito de mantedacas de Astorga, Olivo, 2, pastelería, y para su pronto despacho se vende a 12 rs. libra, y salchichon de lengua a 14 rs.; peladillas de Alcoy a 7 rs. Dátiles de Barbería a 5 rs. libra, todo de superior calidad.—13

LOS VINOS DE VALDEPEÑAS TINTOS Ly blancos, del marqués de Benemejía, se venden única y exclusivamente en la calle de Hortaleza, núm. 19.

DUENAS, MEDICO-GIRUJANO. DENTISTA DE CAMARA. Carretas, 7, principal.

BAÑOS RUSOS. Balneario de S. Felipe Neri, Hileras, 2. Estos baños, indicados en todas las estaciones cuando prescritos racionalmente están muy en particular en la actualidad inconstante. Los baños de vapor previenen los espasmos, los catarros ó resfriados, tan fáciles de contraer en ellas, así como son útiles contra los dolores reumáticos y nerviosos, y en las afecciones de la piel y de la garganta.—0

ROB GREEN.

Antitético por escencia, nada hay que le iguale para curar la sífilis, dolores, flujo blancos, llagas rebeldes, debilidad é impotencia. Madrid, Hortaleza, 9; Zaragoza, Escañega; Valladolid, doctor Romso.—0

JABONES BLANDOS.—MAQUINAS PARIENAS de Batlle.—De cada arroba de aceite tres a cuatro arrobas de jabon, segunda clase. Calidad superior. Legías conegadas para jabon blando. Sr. Batlle Hernandez, Flor Baja, 24, Madrid.—0

CRISIS COMERCIAL.—CIEN CARTAS de papel que contienen para 250 cartas y 200 sobres engomados, 13 rs. Mas superior, 16, 20 y 24 rs. Calle de la Cruz, núm. 3, próximo a las Cuatro Calles, Madrid.—13

SE CEDE UN GABINETE PARA UNO de dos caballeros. Calle del Prado, número 12, piso cuarto izquierda.—0

15000 DUROS A 4 POR 100 SOBRE papel del Estado. Cruz, 3.—3

LOS FABRICANTES DE JABONES. A—Sosa cáustica inglesa a 136 rs quintal. Carbonato de sosa francés, a 92 reales quintal. Hay todos los artículos de fabricacion. J. Batlle, Flor Baja, núm. 24, Madrid.—0

SE DAN DOS DUROS A QUIEN PRESENTE ó proporcione medios para recobrar un gato de las señas siguientes, que se salió de su casa, Caballero de Gracia, núm. 11, segundo derecha, el día 25 de abril. Está castrado, es grande, blanco, con pintas oscuras, una de ellas le forma como un cerquillo en la frente, el rabo negro y la punta blanca.—2

PERFECTA SALUD A TODOS.—LA Recetaria Artística Du Barri de Londres, cura sin medicina y sin gastos las gastritis, gastralgias, dispepsias, constipaciones, hinchazones, flatos, insomnios, diarreas, náuseas, pituita, hipos, acedias, reumas, catarros, fiebres, toses, asma, tisis, debilidad, histérico, neuralgias, herpes, enfermedades de la garganta, de la vejiga, de la respiracion, de los riñones, de los intestinos, de los nervios, del hígado, de la mucosa, del cerebro y de la sangre.

Esta deliciosa harina de salud economiza mil veces sus precios en otros remedios: 65,000 curaciones de enfermedades rebeldes a todo tratamiento, en cuyo número está comprendida la feliz curacion del Santo Padre Pio IX, la de la marquesa de Bréhan, del duque de Sinskow y otros. En cajas de media libra 12 rs., una libra 20, 12 libras 170, 24 libras 300 rs. Casa de Barry y compañía, núm. 1, calle de Valverde, Madrid. Depósitos en Madrid: Sr. D. José Garcia.—Sr. Borrel hermanos.—Sr. D. Vicente Miguel.—Sr. D. Carlos Ulzurum.—Sr. Sanchez Ocaña.—Señor Escolar.—Sr. Miguel de Celis.—D. Carlos Prast.—D. Fernando Alonso.—García, Desengaño, 15.—Silben y compañía, Infantas, 19.—Alicant: R. Hernandez.—Barcelona, R. Cuyas.—A. Massano.—Gomez y Fortuny.—Cádiz: Ramon Pifal.—Córdoba: viuda de Avilés.—Bilbao: De Somotera.—Málaga: Jorge Hodgson.—Oviedo: Martines.—Gibraltar: Roberts.—Lisboa: H. Duboux, y todos los principales droguistas y boticarios en las demás provincias.

GRAN LIQUIDACION DE GENEROS.—Calle de Bordadores, núm. 9, frente a la iglesia de San Ginés. Se ha recibido el surtido mas completo, variado, bonito y elegante en toda clase de lanas para la estacion, al alcance de todas las fortunas y gustos, desde 2 1/2 reales vara hasta 12; elegantísimos organdis y chaconadas, a 3 y 3 1/2; percales franceses para vestidos, a 3 1/2; muselinas, punto cruzé para visillos, a 3, 4 y 5; colgaduras cosidas, a 40 rs hasta 120 par; y toda clase de generos a precios pasmosos por su baratura. Gran esposicion con precios.—0

SE VENDEN EN ALCALA DE HENAREDES 1000 palos de álamo negro que dan timones, lanzas para carro, limones y contra-limones, a precios sumamente arreglados. En Madrid, calle de la Magdalena, número 8, fábrica de flecos informarán, y en Alcalá, calle de Cerrajeros, núm. 6.—1

AGUAS SULFUROSAS DE ESCORIAZA.—Curan las escurfulas, ictericias, nefritis del hígado, hemorroides, ictericia, parálisis, nerviosas, jaqueca y otras enfermedades reumáticas, etc.—Se vende a 2 1/2 rs. botella en la farmacia de S. Molinos calle de las Infantas.—3

SE CEDE UN GABINETE LUJOSO Y Sun cartuaje. Olivo, 6 y 8, portería.—0

JUGADA DE LOTERIA ASEGURANDO PREMIO. Centro, plaza del Príncipe Alfonso (Santa Ana), número 10, piso principal. Despacho, de doce a cuatro.—3

CUADROS.—CONTINUA POR OCHO días la venta de los cuadros restantes en la calle de Preciados, núm. 41, cuarto principal.—0

LA VINICOLA DE ESPAÑA, PLAZUELA del Angel, núm. 6.—En esto está el mejoramiento se encuentra el verdadero y legítimo vino de ALBILLO, para rociar y aromatizar la uva. Se expende a 10 reales la botella.—3

SE VENDEN UN MAGNIFICO TRONCO de vigas extranjeras, jóvenes y sanas; una carreta y un clarens. Calle de la Ballesta, núm. 10, portería, darán razon.—3

COLEGIO DE PRIMERA ENSEÑANZA Elemental y superior preparatorio para todos las carreras civiles y militares. Calle de Jacometrezo, núm. 2, cuarto segundo.—0

ALMONEDA DE MUEBLES Y DE UTILES para moler chocolate, tostador, etcétera. Olivar, 13, bajo.—0

SE CEDE UN GABINETE BIEN AMUEBLADO. Calle de San Miguel, 7, principal derecha. No es casa de huéspedes.—0

FANTASIA DE UNA REGULAR EJECUCION para piano, sobre el miserere del Trovador, y coleccion de walses muy fáciles, por el compositor y pianista don José Ildelfonso Jimeno y por el maestro D. Roman Jimeno; dos misas sencillas y de gusto, a una voz sola y órgano; letras y letanias para las flores de Mayo, con otras piezas religiosas de canto, a dos y tres voces; un método completo de solfeo y otros dos de órgano. Se hallará todo en los almacenes de música de esta corte.—0

EN LA CALLE DE BENEFICENCIA, Núm. 5, taller de toreros, se halla de venta una hermosa cocina económica, que puede utilizarse para fonda, café, casa de beneficencia, etc., y se dará por la tercera parte de su valor.—0

NADA DE EXAJERACIONES. Lenerías desde 1 1/2 en adelante, Lutos en chaconadas y lanas a 19 y 23 cuartos. Percales franceses claros a 3 1/2. Todos los demás artículos son sumamente arreglados. Postas, 13, esquina a la de San Cristóbal.—2

A VOLUNTAD DE SU DUENO Y LIBRE de toda carga, se vende la plaza de toros de Salamanca, de cabida de 9 a 10000 personas. Quien quiera interesarse en su compra puede presentarse a tratar con su dueño en Salamanca, plaza de la Verdura, núm. 48, ó en Madrid a don Eduardo Garrido, calle de Pizarro, número 9, cuarto segundo, donde se pedirá precio y demas, oyendo las proposiciones que se hagan.—2

SE ARRIENDA EN CHAMBERI, NÚMERO 44, paseo de Santa Engracia, una casa y huerta, pintada y empapelada de nuevo. En la tienda de comestibles de la misma darán razon.—0

SEIS RETRATOS INMEJORABLES, 24 reales.—Visitacion, 1, esquina a la calle del Príncipe. Se hacen reproducciones.

VENTA DE CASA. Se vende una de planta baja y jardin en Carabanchel alto. Darán razon y la enseñarán en la calle de la Cañada, número 31 del mismo pueblo.—2

VERDADEROS BOLOS ANTIGASTRALGICOS.—Curan infaliblemente todas las enfermedades del estómago que no procedan de una lesion orgánica de esta viscera. Se venden en la botica de Giron, calle de Leon, núm. 13, y Lope de Vega, número 1.—11

GARBANZOS POR EL MISMO LABORADOR. Por arrobas de 39 rs en adelante; por libras de 10 cuartos. Id. Judías del Barco de 16 rs. arroba. Id. por libras de 6 cuartos. Id. pastas finas a 10 cuartos libra. Sitva, 43, lonja.—1

TINTE ESPECIAL.—CON EQUIDAD Y Tesoro se sigue limpiando toda clase de ropa en veinticuatro horas. Desengaño, 9 y 11.—2

DEBAJA POR POCOS DIAS EN LA fabrica de calzado de la calle Mayor, núm. 14.—Botinas de vaca y de charol finas a 50 rs. Idem de boquer y sagren con puntera a 44 y 46 rs. Idem de señora, propias para la estacion presente, 26. A la medida se aumenta 6 rs. par.—5

SE CEDE UN BONITO GABINETE CON Servicio de cartuaje ó sin él. Kiosco de la Puerta del Sol esquina a la calle de la Montera.

SE HACE LA EXTRACCION DE TODA Clase de lupias y lobanillos, sin necesidad de instrumentos cortantes; tratamiento de las enfermedades de la vejiga por un método especial. Consulta de doce a tres. Plazauela del Cordón, número 2, bajísima izquierda.

GRAN EFICACIA DEL JARABE DE RABANO IODADO. El Jarabe de rabano iodado, de los Sres. Grimault y C.ª, farmacéuticos de S. A. I. el Principe Napoleon, en Paris, está preparado con el jugo de las plantas anti-escorbúticas, cuya eficacia es tan popular. Contiene el iodo en el estado de combinacion orgánica y está considerado como el mejor reemplazante del aceite de hígado de bacalao. La perfeccion rara de este producto nos anima a dar a conocer la opinion de los principales médicos de Paris que le prescriben diariamente.

El Jarabe de rabano iodado es un medicamento de efecto seguro y suave; es preciosísimo en la medicina de los niños; no tan solo suple al aceite de hígado de bacalao, sino que le reemplaza ventajosamente. Dr. CACENA VE, primer médico del hospital de San Luis.

El Jarabe de rabano iodado es un medicamento de primera clase para el tratamiento de las afecciones linfáticas y escrofulosas. Le he empleado a menudo con buen éxito para ciertos casos de principios de tisis, como reemplazante del aceite de hígado de bacalao. Dr. CHARRIER, ex-profesor de clinica de la Facultad de Paris.

Hemos conseguido siempre los mejores resultados con el uso del Jarabe de rabano iodado, como regenerador de la sangre y reemplazante del aceite de hígado de bacalao. Dr. FAYROT autor del tratado de las enfermedades de las mujeres.

El Jarabe de rabano iodado es uno de los mas poderosos modificadores de las constituciones linfáticas. He visto curar con su influencia y con una rapidez extraordinaria diceras escrofulosas que nada podia cauterizar. He visto en los niños afecciones tuberculosas de los huesos que han desaparecido con su uso. Dr. GUESNARD, ex-interno de los hospitales de Paris.

El Jarabe de rabano iodado tiene todas las ventajas del aceite de hígado de bacalao, pero no sus inconvenientes. Dr. GUBOUT, médico de los hospitales, presidente de la Sociedad de médicos de Paris.

El Jarabe de rabano iodado de los Sres. Grimault y C.ª contiene 1/10 por ciento de iodo en el estado de combinacion orgánica, análogo al que se halla en el aceite de hígado de bacalao. Dr. KLETZINSKY, profesor de química y parte de los tribunales de Viena.

DEPOSITO EN ESPAÑA: En las principales boticas y droguerías.

ALMONEDA POR CESACION DE COMERCIO. CALLE DE GARRETAS, NUM. 7, TIENDA DE QUINCALLA. Quince por ciento de robaja hará el dueño de dicho establecimiento sobre los precios sumamente baratos que tienen marcados sus géneros, con el objeto de liquidar mas pronto las existencias y cesar en el comercio, por mas que muchos lo pongan en duda.—9

A LA VILLA Y CORTE DE MADRID. CARRERA DE SAN GERONIMO, NUM. 16. 3000 cortes de pantalon de lana forman el surtido de la presente estacion, desde el infimo precio de 60 rs., precios intermedios, hasta 200 rs. 10000 varas de lana, alta novedad, forman el surtido para los trajes, empezando a 240 rs., precios intermedios, hasta 700 rs. Abundante surtido de paños, satenes, elasticotines y telas para chalecos, a toiles, precios.

Estas telas proceden de las mas reputadas fábricas de España, Francia, Inglaterra, Bélgica y Alemania. El surtido de ROPAS HECHAS se compone de una coleccion de sports y chaquetas de lana, dibujos varios, desde 100 rs., precios intermedios, hasta 300. Sacos, dibujos varios, desde 120 rs., precios intermedios, hasta 400. Pantalones, dibujos varios, desde 50 rs., precios intermedios, hasta 100. Chalecos, dibujos varios, desde 80 rs., precios intermedios, hasta 130. Chaquets y levitas de vestir, paño y elasticotina, desde 160 rs., precios intermedios, hasta 600.—3

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.

Imprenta de D. Hilario de Zúñiga.—Editor responsable, el mismo.